



La primera ministra británica, Theresa May, y la canciller alemana, Angela Merkel, ayer en Berlín. / J. M. (AFP)

España pide a Bruselas dos años extra para rebajar el déficit

Luis de Guindos negociará la nueva senda con la UE

CLAUDI PÉREZ, **Bruselas**
La incertidumbre política y una evolución de los ingresos que va peor de lo esperado llevarán a Luis de Guindos a pedir a la UE alargar a dos años, hasta 2018, el plazo para reducir el déficit al 3%. Hasta ahora, el ministro era partidario de un solo año extra. La Autoridad Fiscal alertó ayer de “un progresivo deterioro” de las cuentas públicas. **PÁGINA 33**

Alemania da más tiempo a Reino Unido para que ejecute el ‘Brexit’

Angela Merkel recibe con buenas palabras a la sucesora de David Cameron al frente del Gobierno británico, Theresa May

LUIS DONCEL, **Berlín**
Pese al portazo que acaba de dar a Europa, Londres obtiene por ahora buenas palabras de Berlín. El primer viaje al extranjero de Theresa May como primera ministra —no por casualidad a la capital de la primera potencia continental, Alemania— concluyó con un listado de buenos deseos para la relación futura de dos países clave en la UE. La canciller Ange-

la Merkel, al contrario que otros líderes europeos, opta por no presionar a Reino Unido para que abandone la Unión cuando antes, tal y como decidieron los británicos en referéndum el 23 de junio. “A todos nos interesa que pidan la salida con una posición negociadora bien definida”, dijo. May, por su parte, dejó claro que no activará el *Brexit* inmediatamente: habrá que esperar, al menos,

hasta el próximo año.

La buena voluntad germana tiene que ver con el interés mutuo en mantener buenas relaciones políticas y económicas. Reino Unido es el tercer mayor comprador de los productos alemanes y se calcula que su salida de la UE le costará a Alemania un tercio del crecimiento económico en el ejercicio en curso: un 0,5% del 1,4% estimado. **PÁGINA 3**

Un centenar de generales, entre los 60.000 purgados en Turquía

Ankara prepara un paquete de medidas excepcionales de control

ANDRÉS MOURENZA, **Estambul**
Los 118 generales detenidos tras el golpe de Estado fallido —un tercio del total— han comenzado a desfilar ante los fiscales. De momento, 99 se encuentran en prisión preventiva por “subvertir el orden constitucional” e “intentar asesinar al presidente [Recep Tayyip Erdogan]”, entre otros cargos. La purga afecta ya a 60.000 personas. El Gobierno turco prepara, además, medidas extraordinarias para controlar la situación y estabilizar la actividad económica tras el intento de golpe militar. **PÁGINA 6**

El ‘tarifazo’ del gas pone a Macri ante su primera gran crisis política

FEDERICO RIVAS MOLINA
Buenos Aires

Los *cacerolazos* de la crisis de 2001 retumban una vez más en Buenos Aires por el alza de las tarifas de gas. El presidente, Mauricio Macri, asume el costo político y espera un fallo de la Corte Suprema que rompa con 10 años de subsidios heredados del kirchnerismo, a la par que diseña una estrategia que revierta su pérdida de popularidad. **PÁGINA 11**

OPINIÓN

Por un México sin corrupción

Enrique Peña Nieto

P18

ADEMÁS



Enrique Krauze y su pasión biográfica

El historiador mexicano traza un mosaico de la historia de México mediante los perfiles de sus protagonistas. **P26**

Santos llama a cerrar filas con el proceso de paz **P10**

Viaje al pueblo de Ohio que encarna el declive de la clase media estadounidense

Port Clinton para explicar a Trump

AMANDA MARS, **Port Clinton**
Se llama Port Clinton, pero explica a la perfección a Donald Trump. Es un pueblo de Ohio, aunque podría estar en Indiana o Illinois, y se ha erigido en uno de los relatos vivos del lento declive industrial de Estados Unidos y del fuerte golpe que ha sufrido la clase media de la prime-

ra potencia mundial en las últimas décadas. A una hora de allí, en Cleveland, el Partido Republicano celebra su convención y consagra al magnate neoyorquino, un candidato antipolítico aupado en parte por el descontento derivado de la misma erosión de las expectativas de las rentas medias estadounidenses. **PÁGINA 10**

PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.

